

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band: 107 (1981)

Heft: 14

Rubrik: César Keiser : mit Karli Knöpfli durch das Jahr

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CESAR KELISER

mit Karl Knöpfli durch das Jahr

Der April macht was er will! das ist eine Bauernregel wo die Oma jedesmal sagt wenn sie den Kopf aus dem Fenster tut, wobei sie denselben ~~gut~~ unglaublich schüttelt. Sie sagt es wenn es regnet und sie sagt es wenn die Sonne scheint, und wenn es schneit oder donnert oder hagelt sagt sie es erst recht. Und wenn sie den Husten hat ist der April schuld, und am Früchtli ebenfalls, und wo am Radio einer von der Sensucht und den Wolken gesungen hat hat sie gesagt jaja der April! dabei war es aber der Reinhart Mai.

Der gletschteste Tag im April ist der ~~1. April~~ ^{1. April} ste, da läßt man die Andern am Seil herunter oder bindet einen ~~1. April~~ ^{1. April} auf oder hält sie zum Narren, das ist ein alter schöner Brauch. Ich erzählte zum Bsp. es ist ein UFO auf dem Rütti gelandet oder der Megge sagt ~~der~~ unterwegs wegs Freulein sie haben die Strümpfe verkorkt an oder der Vater sagt am 1. April werden die Flugpreise um 10 Prozent teurer oder sonst so ein gips es ist ein echter Spass. Der Ferdi was wie man sich erinnert mein Bruderherz ist, pflegt diesen schönen Brauch auch, in der Schule hat er am 1. aufgestreckt und gestöhnt, er darf nicht turnen weil er hat einen Arstekenden auschlag.

die ganze Klasse brüllte April April, Haha!, und der Plattfuss wo der Turnlehrer ist und Plattner heiss hat seinerlich gelechelt loso mein lieber ferdi zieh dich nur ab mich kannst du nich in den April schicken hahaha aber → →



aber dann erbleichte er weil der Ferdi sich abzog und drunter voller ausschlag war und rief geh heim und infizir uns nicht fort fort was fellt dir ein hier her zu kommen! Es sind die MASEPN käuchte der Ferdi und wanckte heim, dort wuschten wir die rote Schmincke ab und verbrachten einen lustigen nachmittag im Spiel salon.

Der April ist aber nicht nur Blöhzinn sondern auch der Ostermonat, und Ostern ist das wichtigste Fest vom Jahr hat der Herr Pfarrer gesagt. Er hat von der Osterfeier gehört und vom Osterfeuer aber der Yatzak hat immer Osterfeier verstanden, und wo der Herr Pfarrer ihn gefragt hat, wer denn an Ostern aufgestanden ist, hat er gesagt der Osterhasen! Er ist halt ein Türke und kommt noch nicht so recht draus bei uns, aber war sehr stoltz weil der Pfarrer furchbar lachen musste.

Ich finde es viel lässiger an der Ostern in der Kirche zu sitzen als am Wahlensee oder im Gottharttunnel, und das Eiersuchen ist mehr der Plausch als das Parkplatzsuchen und auch der Vetsch findet das Eiertütschi dachem gletter als das Zusammenstüschi is unterwegs er muss es ja wissen.

Im April gibt es noch ein anderes Fest aber nur für die Zürcher. Die machen eine monstendemo, aber eine bewilligte, die Polizei ist selber dabei und sperrt alles ab. Es werden auch Sachen herumgeschmissen aber nicht Pflanzen steine oder gummi zapfen sondern BLUMENSTRÄUSSE und am Schluss klöppelt und rauchts auch wie bei einer richtigen DEMO

das ist aber dann der Böögg auf dem Sechseläutenplatz. Es ist das grösste Fest von Zürich wo aber nur die Zümpter mitmachen dürfen, sie haben Kostüme und komische Schnäuzze und Perücken an, die Frauen und das Volk darf nur zuschauen und jubeln und Bratwürste mit senf verzehren.

Dann ist der Winter vorbei und eins neues Schuljahr tritt unerbittlich zur Tür herein, auch mit uns Schüler macht der April was er will!

